

In Memoriam Serge LAZAREFF

Le monde français et celui de l’arbitrage international viennent de perdre une de leurs personnalités marquantes.

Praticien d’une expérience et d’une lucidité hors du commun en matière de commerce international, longtemps conseil juridique de grands groupes de sociétés, avocat au barreau de Paris, et Président du « ICC Institute of World Trade Law », Serge Lazareff aura illustré notamment en France, la communauté arbitrale par son action, ses décisions et ses écrits.

Prématurément disparu, ce grand voyageur, très ouvert au droit comparé et à d’autres cultures (par exemple en Asie) était fort connu et estimé en Suisse, pays auquel il était attaché, et où il laisse bien des amis et de nombreux regrets, ainsi qu’un souvenir durable.

PIERRE LALIVE
